

Sexta Comisión, ITEM 112

Intervención de la Misión Permanente de Honduras ante Naciones Unidas

Nueva York, 3 de octubre de 2022

Señor presidente,

En primer lugar, permítame felicitarle por haber sido elegido para presidir los trabajos de la Sexta Comisión en este septuagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas y ofrecerle el apoyo de mi delegación en esta importante función. De igual forma, felicitar al resto de la mesa directiva por su elección.

Honduras se adhiere a la declaración pronunciada por el distinguido Representante de la República Islámica de Irán ante Naciones Unidas en nombre del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL).

Señor presidente,

Mi país agradece el informe del Secretario General contenido en el documento A/77/185, el cual proporciona detalladamente información enviada por los estados y organismos internacionales sobre las medidas adoptadas en los planos nacional e internacional en relación con la prevención y represión del terrorismo internacional e incidentes causados e información sobre recursos jurídicos hábiles para contrarrestar y derrotar el terrorismo internacional.

Señor presidente,

Somos todos miembros de una comunidad en la que cada día nos volvemos más interdependientes y necesitamos de la paz, la solidaridad y la cooperación sin adjetivos. El terrorismo internacional es una amenaza que intenta desestabilizar la paz en el mundo y el bienestar de la humanidad. Es por medio de la solidaridad y el trabajo en conjunto entre estados y organizaciones regionales y globales, que se aspira a derrotar este flagelo que aterra nuestro planeta, el cual constituye una grave amenaza para los valores democráticos y la paz y seguridad internacionales. Es necesario adoptar medidas para prevenir, sancionar y eliminar el terrorismo

La Paz fue el motivo de la creación de la Organización de las Naciones Unidas tan necesaria en 1945 como en este momento. Queríamos crear un nuevo orden, un mundo libre, un mundo sin prejuicios y sin discriminación y nos comprometimos a luchar por una paz

Es importante resaltar, que Honduras como Estado parte de varios instrumentos universales y regionales sobre el terrorismo (de las Naciones Unidas se destaca la Convención sobre la Prevención y el Castigo de Delitos contra Personas Internacionalmente Protegidas, inclusive los Agentes Diplomáticos de 1973, la Convención Internacional contra la Toma de Rehenes de 1979 el Convenio Internacional para la Represión de los Atentados Terroristas Cometidos con Bombas de 1997, el Convenio Internacional para la Represión de la Financiación del Terrorismo de 1999, y a nivel regional, se destaca la Convención Interamericana contra el Terrorismo de 2002), reitera su compromiso con la lucha contra el terrorismo, en estricta observancia de la Carta de las Naciones Unidas y otras normas del derecho internacional, incluidos los derechos humanos, el derecho internacional humanitario y el derecho internacional de los refugiados.

Asimismo, se suma al llamado de varios países de llevar a cabo a la brevedad una Conferencia de Alto Nivel bajo los auspicios de las Naciones Unidas que tenga como fin la conclusión de un proyecto de Convención contra el Terrorismo Internacional.

Señor presidente,

Es importante destacar, que es fundamental no olvidar el vínculo existente entre el terrorismo y delincuencia organizada transnacional. Las actividades de la

pilares, así como las resoluciones de 75/198 de la Asamblea General 2482 (2019) del Consejo de Seguridad.

En ese sentido, mi país da la bienvenida a los preparativos de la Secretaría General y la oficina del Presidente de la Asamblea General para llevar a cabo el Octavo Examen de la Estrategia Global de las Naciones Unidas contra el Terrorismo en el año 2023.

Señor presidente,

Para concluir, deseo resaltar el compromiso de la República de Honduras en los trabajos de esta Comisión, por lo que cuenta con el pleno apoyo de mi Delegación.

Muchas gracias.